

Une campagne présidentielle sans débat

Qu'en est-il de la réforme des retraites, de l'augmentation sans fin de l'électricité, du gaz et de l'essence ?

Qu'en est-il du débat sur les énergies renouvelables, le nucléaire ?

Or des centaines de milliards ont été dépensés pour faire face à la pandémie. Sont-ils venus renforcer l'hôpital, la police, la justice, l'enseignement ou l'université ?

Et pourtant la bourse, elle, se porte bien, les banques aussi.

Qui va payer la facture ? Quand va-t-on soutenir les services essentiels de l'État ? Quand allons-nous sortir de l'état d'urgence indéfiniment prolongé ? Quand l'égalité des droits des citoyens sera-t-elle respectée ?

Alors que la pandémie diminue en virulence selon l'OMS, le pass vaccinal exclut 5 millions de citoyens français : pour certains cela veut dire plus de possibilité de travailler, de voyager, plus d'accès aux loisirs et à la culture.

Cette situation aussi ne fait l'objet d'aucun débat.

C'est pourquoi nous posons ces questions. Nous attendons des réponses, et de préférence avant les élections !

Henri de Meyrignac et l'équipe majoritaire
"Vaux-le-Pénil, Notre Avenir Ensemble".

Quel budget pour 2022 ?

Consacrés au budget communal, 2 rendez-vous importants pour la vie municipale nous attendent dans les prochaines semaines.

Le **17 février** devrait avoir lieu le **débat d'orientation budgétaire**, qui offre théoriquement aux élus la possibilité d'échanger sur les options présentées pour 2022 par la majorité municipale. Nous espérons que, contrairement à ce qui s'est produit l'an dernier et afin de préserver le fonctionnement normal des institutions de la Vème République, l'essentiel des éléments ne seront pas publiés dans Reflets avant leur étude par les élus.

Le **31 mars** le **vote du budget** actera les engagements financiers de la commune pour l'année en cours. Ils nous permettront de vérifier qu'Henri du BOIS de MEYRIGNAC et ses collègues ont à cœur d'améliorer concrètement la vie quotidienne des Pénivauxois.

Nous ne disposons d'aucune information concernant le budget 2022. En effet, **la commission consultative sur les finances locales créée à notre demande l'été dernier par le conseil municipal ne s'est encore jamais réunie**. Interrogée par nos soins lors du conseil municipal de décembre, Mme PLOQUIN, adjointe en charge des finances, nous a répondu qu'elle s'était « réunie avec elle-même », avant que le maire nous assure qu'une date suffisamment en amont du débat d'orientation budgétaire serait proposée. A l'heure où nous écrivons ces lignes, le 20 janvier, nous n'avons toujours aucune nouvelle...

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH,
P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL,
S. VALENTE et D. GAVARD
"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Plan Local d'Urbanisme (PLU) : une modification est-elle à la hauteur des enjeux ?

On ne présente plus les conséquences du changement climatique : dérèglements météorologiques, aggravation des épisodes de sécheresse l'été et des crues à mi-saison. Notre ville est vulnérable : «Noue», «Mare à quenette» et «Mare aux champs» rappellent que Vaux-le-Pénil est construite à fleur d'eau.

Le PLU est un outil majeur pour assurer la transition écologique dans toutes ses composantes: réduction de l'artificialisation des sols, énergie, déplacements et biodiversité. Il peut préserver notre milieu de vie et favoriser une intelligente mixité des classes d'âges, des classes sociales et des activités.

Nous regrettons que l'évolution actuellement proposée se limite à une 4^{ème} modification du PLU sans débat. Seule une révision, procédure certes plus longue mais qu'aurait pu compléter la modification pour une mise en œuvre rapide de certaines mesures, est à même de répondre aux différents enjeux du dérèglement climatique.

M. le Maire se persuade que l'urbanisme est un sujet technique dont il a la seule maîtrise. Pourtant en juin 2021 la mobilisation au centre-ville pour s'opposer au projet Kaufman a été une démonstration de la forte ambition des Pénivauxois pour l'urbanisme. **Pour y répondre, nous proposons de réviser démocratiquement le PLU par la mise en place d'ateliers participatifs, un réel effort de pédagogie et l'intervention d'experts tiers comme le propose la Commission Nationale du Débat Public.**

J. GUERIN, A. BOULET,
A. BOUTET, V. ZACCARDO.
+ d'infos : vauxlepenil-notrebiencommun.fr

Urgence pour les Urgences ?

L'urgence pour les hôpitaux est-elle de rouvrir les 5700 lits fermés en 2020 ? Non, pour le gouvernement !
L'urgence est-elle de répondre aux besoins et attentes du personnel hospitalier ? Non !

L'urgence est-elle de résoudre le problème de recrutement et de démissions ? Non !

L'urgence, pour E. Macron, c'est la mise en place depuis le 1er janvier d'un **forfait de 19,61 euros pour tous passages aux urgences qui ne seraient suivis d'une hospitalisation**. Cette mesure serait conçue pour « simplifier » la tarification des soins, améliorer le recouvrement des impayés et désengorger les urgences. Comment ne pas aller aux urgences quand on ne peut pas trouver de médecin référent, quand il faut attendre plusieurs jours pour obtenir un rendez-vous chez un généraliste ? **La Seine-et-Marne est un désert médical et se trouve en 99^{ème} place des départements français pour la densité de médecins généralistes.**

Ce forfait sera pris en charge par les mutuelles mais pénalisera les plus précaires, tous ceux qui n'ont pas de mutuelle. Les urgences sont sous tension et les relations sont parfois difficiles car les conditions d'accueil ne sont pas toujours optimales. **Demander un paiement immédiat c'est une source de conflit supplémentaire.**

Notre centre de santé communal permet une offre de soins mais ne peut répondre à toutes les demandes. Est-il utopique de rêver à son extension et à la création d'autres centres de santé dans l'agglomération ?

Patricia Rouchon,
Viviane Janet, Jean-Louis Masson
« Vaux-le-Pénil humain,
citoyen et solidaire »
groupe soutenu par le PCF